www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 31 DE MAYO DE 2019 | Año XLIV | Número 15.296 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,70 euros



ECONOMÍA El CNI teme por la ciberseguridad ante el 5G P43

EL VIAJERO Número especial con los mejores destinos del verano



Los empresarios reprochan a Torra la parálisis de la Generalitat

El Círculo de Economía pide cambiar el rumbo tras evidenciar "la pérdida de poder económico" en Cataluña

D. CORDERO / C. S. BAQUERO

Sitges El Círculo de Economía, una de las organizaciones empresariales

más influyentes de Cataluña, re-El intento de

forjar pactos trasversales tras el 26-M agrieta los dos bloques

CARLOS E. CUÉ, Madrid La división de la política española en dos bloques a izquierda y derecha se ha agrietado en los últimos días con las propuestas de pactos trasversales lanzados por Manuel Valls en Barcelona e Íñigo Errejón en Madrid. La situación a la italiana que se venía fraguando en los últimos años, con cinco y hasta seis partidos en liza, parece consolidada y otorga un gran protagonismo a quienes ofrecen soluciones también a la italiana, con acuerdos cruzados como los planteados por Valls y Errejón. PÁGINA 15

Editorial en la **página 10**

prochó ayer al presidente de la Generalitat, Quim Torra, la parálisis de su Administración por haber puesto todos sus esfuerzos en el procés. En la inauguración en Sitges de su reunión anual y en presencia de Torra, el presidente del Círculo, Juan José Brugera, se quejó de que "el conflicto político lo llena todo" y reclamó medidas contra el "malestar social". Para ello, defendió activar el "gobierno de las cosas", en referencia a la educación o la sanidad. Además, se felicitó de que no se hayan cumplido los peores presagios, pero indicó que la "pérdida de poder" empieza a evidenciarse y puede acabar deteriorando la actividad.

Torra instó a los empresarios a que "digan que están al lado de lo que los ciudadanos han votado en las urnas". Pero los empresarios presentes prefirieron centrar sus intervenciones en la necesidad de ganar competitividad, un problema que Torra relacionó con el "expolio fiscal" que, según él, sufre Cataluña. PÁGINA 14

OPINIÓN

¿Para cuándo la política?

Josep Sánchez Llibre



TRAGEDIA EN EL DANUBIO. Siete personas murieron y otras 21 están desaparecidas al hundirse en Budapest un barco que transportaba por el Danubio a turistas surcoreanos. / B. MOHAI (EFE) PÁGINA 7

Israel subasta bienes donados por la UE que el **Ejército requisó** a los palestinos

Se trata del material de construcción de una escuela que fue demolida

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén El Ministerio de Defensa de Israel se dispone a subastar los materiales de construcción de dos aulas prefabricadas en una escuela palestina de la localidad de Ibziq, en el valle del Jordán, que fueron erigidas con fondos de países de la UE, entre ellos España.

El pasado octubre el Ejército demolió las citadas aulas --con capacidad para 49 alumnos de 6 a 12 años- y confiscó los materiales. La misión de la UE en Jerusalén y Ramala condenó la intervención y reclamó la reconstrucción de la escuela. PÁGINA 5

La precariedad empuja a médicos de Andalucía a emigrar

J. MARTÍN-ARROYO / J. ARROYO Sevilla / Granada

La precariedad está empujando a numerosos médicos a emigrar de Andalucía. La Junta apenas logró cubrir un 12% de las plazas convocadas la pasada semana. Tras una década de contratos por meses, semanas y días, jornadas agotadoras por el recorte de plantillas y una rebaja salarial, el éxodo es un hecho. Algunos médicos emigrados a Francia han cuadruplicado su sueldo.

Google logra que las máquinas se coordinen para ganar a los videojuegos

JAVIER SALAS, Madrid La inteligencia artificial ha subido un nuevo peldaño. El equipo Google DeepMind ha desarrollado un grupo de máquinas que en un videojuego de guerra son capaces de coordinarse entre sí para conseguir el objetivo y ganar a los humanos. También pueden hacer equipos con personas para tornarlas más eficientes.



